
1995本均996キ定骨テーマ

真なの行動
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青い空緑の山と風

黄色のうなりは

人類の理想文化を表わす。

それらが混然一体ヨ和して
日―タリーの理想に向つて

勇って行く姿を示している。

司会    SAA委 員会委員   高 村  弘

◎点鐘           会 長  萩 生回茂夫

◎国歌

尉 9歩 「奉仕の理想」 ]ソ

ン
誓猟

―

塁三

◎お客様紹介        会 長  萩 生回茂夫

束  玉 原様 (米山装学生)

小勝 力 夫様 (東京武蔵府中RC)

福島 和 義様 (東京武蔵府中RC)

首野 修 撞様 (東京武蔵府中RC)

角倉 清 治様 (東京武蔵府中RC)

の方で卓話して頂く亭になりました。会長の点鐘、□―

タリーソング お 害揃 3介の後 卓 話に入り、卓話の

後 食 事 会 務報告から委員会報告そして点鍾となり

ます。

2)チ ャーターメンバーの東京日産モーターの奥木会員

が退会する事になり、6/26の 最終例会で退会式を行

います。

3)6月 298に メッテの両親がデンマークから来日しま

す。7月 10日の,J会に出席して頂き歓迎したいと思い

ます。ご有志で席を設けて歓迎することになりました。

メッテの学校が6月 14日までなので、その間に日本カ

ウンセラー、会長、幹事で日士見高校にお|しに行く事

になりました。

4)新 Bイ受員理事の連絡会を本日7時 より京=ブ ラザの

村林で行います。

5)6月 26日の最終わ」会は例年通 り、全員登録 会 費

10000円 、大入同伴で例会、懇親会もほ St同じブログ

ラムで行います。

6)□ ―タリー財団奨学委員会より□―タリー財団受入

れ奨学生のホストの願t がヽあリ ホ ストを3き 受ける

事になりました。

韓□ 登 山市の金費恨(Bo一 Eun Km)さ ん、女子

学生奨学の種類はマルチイヤー国際親善奨学生。期間

は2年 間。す旨定教育機関tま中央大学です。カウンセラー

を小坂
一

郎会員が心よく引き受けて下さいました。

7)本 年度 1人 の応事のあつた青少年交換の派遣学生
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第272回 例会報告 (6/5)
(1995年～1996年度第45回例会)

◎会務報告 会長  萩 生田茂夫

1)5月 19日 国 介寺□―タリークラフの30同年記念式

東に出席敷しました。当クラフは交換学生のメッテが

大変お世話になり、会長 幹 事、宮本カウンセラー、

メッテと4名 で出席をさせて頂きました。

2)昨 夜京=プ ラザホテルに於t てヽ、東分区の打ち上げ

式がありまして 会 長 幹 事 6SE赤 尾さん 青 少

年生交換の伊神さんと事務局の 5名 が出席致しました。

◎幹事報告 幹事  橋 回 洋 三

1)6月 12日の見城美技子氏の卓話の時間は,J会の最初
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三好 ば 二君が 1996年度派遣交換字生に合格しまし

た。筑波大駒場高校 1年 仁 所は多摩市鶴牧の子供で

す。将来の希望は医師だそうです。最終例会に招行し

たいと思います。次年度遠藤年度 奨 学生と派遣字生

よるしくお願t しヽます。

3)新 入会員候補のお知らせです。お手元に配布してあ

ります。

9)各 委員会で立て替えてあつたり 今 年度中に支払う

ものがあれば、なるべく早く事務局へ提出して下さt 。ヽ

◎被選理事会報告   会 長エレク ト 遠 藤 二 郎

本日60寺より事務局において次年度の予算実について

て次年度役員会)。

委員会報告

◎ニコニコ BOX親 陸活動委員会委員 小 林 和夫

萩生日茂夫 iお客様ようこそ.

橋□ 洋 三 ,新 日役員連絡会を700よ り欄林で開きます。

つまらない卓話をしますので。

国際大会ツアー結団の集い参力0者一同 |

括団の集いの支払い残全を拠出致します。

無事に格団を終えたことをご報告します。

小坂 一 部 i長男、□討合格しました。
一

人前の素吉」師

になるにはまだまだですが 。

杉野志保子 モシルバーマークがとれましたので。

関同 後 二 :橋□幹亭、卓語某しみにしています。明日

はお手やわらかに。

小域 章 員 i日曜日に向ヶ丘遊園でバラを見てきました。

藤本 吉 文 :無 し。

大岸 将 夫 i橋ロキ亭さんの卓話が楽しみです。昨年か

らの予約でした。

小林 和 夫 iツインの孫たちも無事 1年 を過ぎました。

北村 幸 彦 !本日例会終了後、親確委員会を開催します

のでよるしく。

お般 末 男 i誕生1兄いありがとう。

本日合計 金 99050円  本 年度累計 金 1307464円

(武蔵府中 RC祝 金を含む )

◎出席報告 出席委員会委員長  海 野 栄 一

会員縮故 55名(1名出席党随 )

出席者故 43名

本日出席率 79 63%

5/22出 席率 83 33%

■メークアップ    2名

萩生日茂夫 (6/4分区連絡会)

北村 幸 彦 (6/4多摩)

大松 誠 二   平 野 行 康

伊澤ケイ子   風 間 茂 穂

中山 恒 武   新 海源四郎

口欠席層出者 9名

口欠席者 2名

伊藤 英 也

森日 舞 子

壌海英二郎

伊東  巌    高 野 範 城

欠席される場合は 出 来る限り例会前Gま でに事務局

までご連絡下さい。己むを得ないときは 当 日の連絡で

構t まヽせんが 食 亭だけは4E駄になります。

◎雑誌委員会      副 委員長  飯 島 裕 美

□―タリーの友の記事を紹介致します。,□ が最後と

なります。よろしくお願い致します。

◎□―タリー豆知識

□―タリー情報委員会委員  横 倉 舜 三

「広報によつて

□―タリーに新会員を引き付けるJ

□―タリー ク ラフは次のことを行なわなければならな

しヽ。

・現在その数を増しつつある事業及び専P3職務分野で旨

にある地位を占める若t 人ヽたちに □ ―タリーヘの関

心を深めさせる手段 方 法を見出す。

・□―タリーの細領をよりよく伝えかつ表現する適切な

□―タロー ク ラフ例会ブログラムを発表するための

方法を講じる。

・広報の効果を一
段と高める方法として よ り明確には

報に焦点を合わせた活動を採用することを考店する。

(1969-70年 理事会 )

。理事会(RI】 よ 新 会員を□―タリーにヨき付け 現

会員を引き止めておくのに広報が重要であることを

□―タリー ク ラフ、特にクラフ会員増強委員会に対

して強調し続けるべきであると考えている。(1971～

72年 理事会 )
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【卓 話 】
8020運 動について

橋口歯科医院 院 長  橋 口 洋 三

6～ 10歯

1～ 6歯

「あまり噛めない」

「まったく噂めないJ

6月 4日  昨 日は何の日かご存じでしようか。むし歯予

防デーで歯の衛牛週間が始まつた日です。新聞、雑誌 テ

レビ等でこの週だけは歯について取り上 ゲてくれるPRの

週でもあります。またこじ付けですが4月 13日よい歯の日、

11月 8日 のいい歯の日があります。

クラフの倉J立の年1990年11月21日 私 はイニシエーショ

ンスピーチをしましたが、その8寺8020運 動についてス

ピーチしようと思つていましたが B与間がなくて話す亭が

出来なかつたので、今回は8020運 動を話の突破□にし

て話します。

8020運 動は1990年に厚生省の 「成大歯科保健対策検

討会Jの 発表で 「80歳で20本以上の歯を生かそう残そうJ

という事で活動が始まりました。80歳位までに20本以上歯

が残つていれば 一 生lDJでも、おいしい物をおいしく食べ

られて、食べる事では不自由なく健やかに過ごせるので20

本以上の歯を残そう と がそうという事です。人の歯の数

は20～32本が正常です。歯が生えてから抜け落ちるまでの

寿命は100年 といわれています。 5年 に 1度 行われている

厚生省の歯科疾患実態調査によると、

最も寿命が長い歯 男 性  下 顎 を 側の犬歯 (62年 )

女性  下 顎 右 側の大歯 (591年 )

最も寿命の短t 歯ヽ 男 支共 下 顎 左 がの第2大 臼歯

男性 (435年 ) 女 性 (418年 )

「8020運 動」のもとになった研究から見ると、次のよ

うな結果が出ています。

使える歯が、21歯以上あれば 「何でも食へられるJ

16～20歯    「 たいてい食べられるJ

ll～15歯   「 噛めないものがあるJ

また酢ダコを対象にした研究によると、 「歯が10本欠け

ると義歯を使つても酢ダコを噛めない人がいるJと いう枯

果が出ています。

因が無くなると先す噂む能力が落ちます。又唾液の分泌

が悪くなり、□の中で行われる化学消化が低下し、以後の

消化器系にPg害を及ぼし、又味覚、触覚などの知覚機関に

異常をきたし、さらに発音障害を起こします。その他に顔

の形 合 貌が変わり、運動能力のlr下につながります。

私たちの日常の生活の中で 「歯」は一
体どのような役害」

を演じているのでしょうか。食べ物を噂み砕く道具くらい

にしか考えてはおられないのではないでしょうか。実は食

べ物の昧わいの係わる感覚器であり、□計に美しさを表現

する大事なパーツであり、また姿勢や運動とも密接な関係

があります。

歯は感覚器

よく歯取りとか歯ごたえと申しますが、これは一
体どう

いう事なのでしようか。先すエピで考えてみますと、鳥取

の 町またんエピ」、新潟の 「Jエ ビJ、 同山の 「草エピJ、

伊豆の 「伊勢エビJな どこれらのいずれも お 刺身で食ベ

れtま歯触りが違います。3エ ビはとろけるような軟らかさ

があつて ま たんエピは軟らかくてぬめりがあります。草

エビや伊勢エビはコロコBし た感じといつた方が当たって

いるかも知れません。その違いを私たちはそれてれのおい

しさ 味 わいとS3憶しております。これはス鮮度によつて

全く違う歯触りとなり、ある時はおいしくないという事に

なります。生きたエビの揚 プ物と死んだものとは全く歯触

り 昧 わいが違うという事はどなたも経験されておられる

でしょう。

日本の食文化は歯触り 歯 ごたえに支えられ、詞理法も

細かい気遺いがなされております。だからこそ 日 本料理

を食する日本人こそ歯を大切にしなければいけないのでは

ないでしょうわ`。

□計の実 歯 は若さと健康美の象徴です。 “明眸皓歯
Ⅲ

とは実人の形容で つ ぶらな明るい瞳と白い歯は大手な魅

力の要素であると言つています。 中目元千両□計万両
・

と

も言い 日 は千両に値する表情をつくりますが、□は万両

に値する演技、表値をかもすと言われています。まし歯が振

けて、永久歯が生えるまでの歯が抜けた子供の表情は可愛

らしく映ります。さんさん、ぎんさんもすべて自前の歯が



4Blつていたら き んさん、さんさんらしさが無くなってし

まうでしょう。口軒がその年齢なりに愛敬があつて可愛ら

しいし、身近に感じられます。ところが大人でミソツ歯だつ

たり歯が欠けたりするとみつともないでしょう。とても接

gの 機会が多い仕事には就けないと思います。それを本人

が意識すると口訴が不自然に緊張して 美 しい実顔も見ら

れなくなります。お嫁に行けないと治療室で泣いた患者さ

んもおりました。確かに歯が汚いと他人に不快感を与える

ことになります。

喧む亭と運動有:力  “歯をくいしばる と いう表現は無

念、慣怒、き病、困難などを追える様子を示しますが 同

時に人が
“
りき0・ さまを表す寛容表現でもあります。例

えば重い荷物を持ち上げる時のように瞬間的に大きな力を

出そうとする際に無意識に歯を噂みじめている事がありま

す。野球や」ルフでインパクトの臨間 強 く噂みしめてい

る選手があります。顎の岐筋がくつき"事 かび出ている様

子がテレビでもよく見られます。ブロの運動選手を続ける

には日歯の岐合噂みじめが大事です。

運動生理学上の研究で両手を握りしめたり、両手を胸の

前で18んでを右に強く引く動作をすると、ふくらはぎのヒ

ラメ窃の輿百性が高まることが知られております。ところ

がカー軒噛みじめるとそれよりももつと大きな輿言性の売

進が見られる0が 解りました。そして噂みしめる強さを変

えると そ れに従つて興盲性の大きさも変わることも解り

ました。これは遺く駐れた□腔の感l●情報が全身運動に影

響を及ぼす可能性の強い事を意味しております。従つて噂

み合わせが悪かつたり 歯 が無かつたり、あるいは歯がお

かつたりすれ ま運動能力の低下につながる恐れがあると言

えるでしよう。

おいしいものをおいしく、またバランスと暗み合わせに

ついても調べてみましたが、噂み合わせを良くすると全身

のバランスが良くなる事 又 噂み合わせを意図的に狂わし

てみると姿勢のパランスが悪くなりました。一流の選手や

一流を目指す選手がわすがでも板きん出る為には、又、よ

り魅せるパフォーマンスを浸する為には健康な歯と正しい

噂み合わせを持つ字 そ して日ごろの健康のチェックがい

かに大事なのかが解ります。

おいしいものをおいしく含べられる箇と噂み合わせを持

つ事が□手に表しさをつくり 資 勢を結おし さ らに漕在

する運動能力を3き 出し、質の高いE3常生活の一端を確実

に担つていると言つても過言ではないでしょう。

〈むし歯になる原因〉

□の中の無数の細田が、歯の表面に付着している食

物のカス 〈特に快水化物 絹 )に作用し、その時に

発生する酸が表面をとかすことによつて も し歯は

起こります。

(留学報告 )

ブラジル派遣学生  鈴 木なつみ

曽様、お元気ですか? ブ ラン レパラナ州クリチノ粕こ無

手に=」着し、 1週 間が過ぎました。この 1週間は長くもあ

り短くもありました。おt てヽ2日 目から学校に通しヽまじめ

□―タリーの例会にウわ0したり 学 校に必要なものを富い

に行つたり洗濯したりと  。

週末は4730地区のキャンプに参加しました。そこでは日

本人は私一人だけ。他の国からの目学生もいましたが 彼

らはもう何ケ月もここにいて英語はもちろんホルト万ル語

を話していました。英語もままならぬ私ですが、それでも

なんとがコミュニケーションをはかろうと留学生やR otar

ンの学生たちに寄しかけてみました。すると彼らは
“
日本

語でおはようつて何てしヽうの?・ とか
｀
ありがとうつて何

ていうの?"な どいるいる問いてくれるようになり “ セ

カンドネームは何?"と いつた質問に
・
SUZUKIだ よ

"

と答えると
・
OH SUZUKI!HONDA! MI

TSUBiSHII TOYOTA! KAWASAKI!"

と大声で喜んでいました。IAはそのB3〈日本つて何てすば

らしいんだろう !)そ して、 (鈴木に生まれてきてよかっ

た 1)と 思t まヽした。4730地区のR oiaryの方々もfAをあ

たたかく迎えてくれ、常に
“
なつみ

・
と戸をかけてくれま

した。言葉が理解できす困りましたが 友 連もたくさんで

き、来たおよりもブランルが毎きになりました。

まだまだ右もをもわからない状態ですが 一 つすつ一つ

すつ大事に、一日すつ一日ずつ大切に過ごしていきたいと

思います。それではまた、来月に。失礼いたします。

(今週の担当 i城倉 正 博 )


